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Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de fevereiro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas),  sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan Balbino, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo 
Canuto, Francisco Sales, Francisco Filho, Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, 
José Márcio Filho, João Catunda, Joãozinho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, 
Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Siderlane 
Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do 
plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro 
orador, o vereador Leonardo Dias criticou a retomada de impostos sobre 
combustíveis considerando inaceitável. Mencionou também os hiper salários 
dos apresentadores dos tele jornais da rede globo. O segundo orador 
vereador Cleber Costa utilizei a tribuna para evidenciar um problema comum 
aos grandes centros urbanos, que é a população de rua, e da importância do 
apoio assistencial a esses moradores, tendo em vista que em 2010 Maceió 
liderou o ranking nacional de homicídios com 73.10% mortos a cada mil 
habitantes. Desses, 36 pessoas eram moradores de rua. Segundo estudo 
epidemiológico da violência, o principal causador é o uso de drogas, uma triste 
realidade que precisa ser combatida. Parabenizou o prefeito JHC que entrega 
amanhã o POP III, mais um centro assistencial que que vai fazer a Oferta e o 
Serviço Especializados para Pessoas em Situação de Rua, atendendo jovens, 
adultos, idosos e famílias que utilizam as ruas como espaço de moradia e/ou 
sobrevivência e promovendo atendimentos individuais e coletivos, oficinas e 
atividades de convívio e socialização. Lembrou que agora, são três POPs para 
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essa comunidade. O terceiro orador vereador Siderlane Mendonça 
comentou sobre os cinco dias de carnaval no bairro Benedito Bentes, 
agradecendo ao prefeito JHC pelo apoio, destacando o grande aquecimento 
na economia da região. Passando para o Prolongamento do Expediente 
foram lidos: PL(s) Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº(s) 02230010/2023, 
02230012/2023, 02230029/2023, 02230031/2023, 02230032/2023, 
02230033/2023, 02230035/2023, 02230038/2023, 02230039/2023, 
02230042/2023 e 02230043/2023; PL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web 
nº 02270010/2023; PL(s) Vereador Valmir Gomes, protocolo web nº(s) 
02270007/2023 e 02020053/2022. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta. Foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Indicações Vereador Siderlane 
Mendonça, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 02240029/2023 a 
02240032/2023, 02240034/2023 a 02240037/2023, 02240039/2023 a 
02240047/2023, 02240049/2023 a 02240058/2023, 02240060/2023, 
02240062/2023 a 02240065/2023, 02240068/2023, 02240070/2023 a 
02240081/2023, 02240084/2023, 02240085/2023, 02240087/2023, 
02240093/2023, 02240095/2023 a 02240098/2023, 02240103/2023, 
02240105/2023, 02240107/2023, 02240109/2023 a 02240138/2023; 
Indicações – Vereador Oliveira Lima, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 02230002/2023, 02230004/2023, 02240005/2023, 02240008/2023 
a 02240011/2023, 02240014/2023 a 02240019/2023, 02240021/2023, 
02240023/2023, 02240025/2023 a 02240028/2023; Indicações – Vereador Cal 
Moreira, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 02230024/2023 a 
02230027/2023; Indicações – Vereador Leonardo Dias, protocolo web nº 
02230034/2023; Indicações – Vereador Samyr Malta, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 02240004/2023, 02240099/2023 a 02240106/2023 
e 02240108/2023; Moção de Aplausos – Vereadora Teca Nelma, em 
Discussão Única, protocolo web nº 02230028/2023; Moção de Pesar – 
Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 
02270011/2023, Moção de Aplausos – Vereador Eduardo Canuto, protocolo 
web nº 02270001/2023; Requerimentos – Vereadora Teca Nelma, ambos em 
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Discussão Única, protocolo web nº(s) 02240069/2023 e 02240066/2023; PL(s) 
– Vereadora Gaby Ronalsa, todos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 
09080003/2022, 09080001/2022, 10140004/2022, 10270020/2022, 
06130014/2022, 03210027/2022, 09080002/2022, 09270008/2022 e 
09080014/2022; PL(s) Vereadora Silvânia Barbosa, ambos em 1ª Discussão, 
protocolo web nº(s) 11010047/2022 e 10140009/2022; PL – Vereador Eduardo 
Canuto, em 1ª Discussão, protocolo web nº 08120003/2022. Passando para o 
Expediente Final usou da palavra a vereadora Teca Nelma fez um discurso 
sobre todas as moções de sua autoria que foram aprovadas hoje nesta Casa. 
Facultada palavra ao vereador Francisco Filho mencionou que recebeu 
denúncias de que a BRK está cobrando taxa de esgoto onde sequer o 
saneamento chegou. Além disso, outras reclamações estão sendo feitas. 
Afirmou que não vai aceitar que a população seja prejudicada ou atendida de 
qualquer jeito. Facultada palavra ao vereador Oliveira Lima parabenizou o 
presidente da Casa que recebeu um grupo de vereadores da cidade de Santa 
Catarina. Discorrendo sobre o epiteto carinhoso de Floripa como é conhecida 
a cidade. Comentou que está Casa é a 10ª mais transparente do país. 
Facultada palavra ao vereador Brivaldo Marques reforçou as palavras do 
vereador Francisco Filho quanto a empresa BRK, tecendo duras críticas a 
mesma. Facultada palavra ao vereador Marcelo Palmeira indagou sobre o 
decano da Casa, vereador Davi Davino que fez aniversário no último sábado, 
parabenizando o parlamentar pelos trinta anos neste parlamento. O presidente 
da Casa, vereador Galba Netto desejou felicitações ao vereador Davi Davino. 
Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias comentou sobre o levantamento 
do desemprego segundo o IBGE que no governo Bolsonaro deixou o menor 
índice do país desde 2014. Facultada palavra ao vereador Francisco Filho 
também parabenizou o vereador Davi Davino pela passagem do seu natalício. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 28 de fevereiro de 2023 
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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